

Medieninfo

8. Juli 2025

Christian Beck ist neues Bundesvorstandsmitglied der IG BAU

Harald Schaum geht aus gesundheitlichen Gründen in den Ruhestand / Carsten Burckhardt neuer Vize

Frankfurt am Main – Christian Beck ist neues Bundesvorstandsmitglied der Industriergewerkschaft Bauen-Agrar-Umwelt (IG BAU). Er wurde vom Gewerkschaftsbeirat am Wochenende einstimmig gewählt. Der 40jährige löst Harald Schaum (65) ab, der aus gesundheitlichen Gründen sein Amt niedergelegt hatte. Beck wird von seinem Vorgänger die Branchen Forst und Agrar sowie das Finanzressort übernehmen.

Christian Beck, der mit seiner Familie in Erlangen lebt, ist Kaufmann der Grundstücks- und Wohnungswirtschaft. Er war unter anderem sieben Jahre lang Bundesjugendsekretär der IG BAU, seit 2017 leitete er die Abteilung Bauwirtschaft. „Wir müssen den sozial-ökologischen Umbau der Wälder vorantreiben, das geht nur mit mehr Personal, der Kahlschlag der vergangenen Jahre muss ein Ende haben. In der Landwirtschaft haben wir einen stetig voranschreitenden Konzentrationsprozess, die Anzahl der kleinen und mittleren Betriebe schrumpft zunehmend. Wir werden die Entwicklung der Großbetriebe intensiv begleiten“, sagt Beck.

Neuer Bundesvizevorsitzender ist jetzt Carsten Burckhardt. Der 52jährige gehört dem Vorstand schon seit knapp zwölf Jahren an und ist unter anderem für die Bauwirtschaft und Baustoffindustrie zuständig. Er wird sich künftig mehr um die Gesamtbelange der Gewerkschaft kümmern. Burckhardt lebt mit seiner Frau und seinen Kindern in Dortmund.

Weiterhin an der Spitze der IG BAU steht Robert Feiger, Nicole Simons (Personal, Mitbestimmung und Recht) ist weiterhin die zweite Bundesvizevorsitzende. Ulrike Laux kom-



Industriegewerkschaft
Bauen-Agrar-Umwelt

pletiert den fünfköpfigen Bundesvorstand und ist für die Gebäudereinigungsbranche sowie für Industrielle Dienstleistungen verantwortlich. Auf dem Gewerkschaftstag im Herbst nächsten Jahres wird der Gesamtvorstand turnusgemäß bestätigt oder neu gewählt. Die Wahlperiode geht über vier Jahre. Der Gewerkschaftsbeirat ist das höchste Beschlussorgan zwischen den Gewerkschaftstagen.